

La fédération FO Énergie et Mines vient de prendre connaissance du montant définitif des ressources mises à disposition pour le fonctionnement des organismes sociaux.

Alors que s'engage une phase exploratoire avec les employeurs et les pouvoirs publics sur l'avenir du financement des activités sociales de la Branche des IEG, cette information d'une baisse supplémentaire de 20 M€ sur l'exercice 2015, fragilise encore plus les structures sociales.

Alors que dans cette période troublée nous aurions besoin d'une stabilité financière pour l'ensemble des agents actifs, pensionnés et leurs familles ainsi que les personnels des organismes sociaux, FO Énergie et Mines déplore ce deuxième passage de lame.

La première, dans un seul passage, en novembre 2015 a sûrement eu pour but de tirer le poil pour que la deuxième en avril 2016 le coupe définitivement comme le dirait un célèbre marchand de lames.

Cela va sûrement nécessiter la présentation d'un budget rectificatif qui aura forcément un impact sur l'ensemble des activités sociales.

FO Énergie et Mines a toujours été fortement attachée à la pérennité des activités sociales et culturelles de la Branche des IEG et prendra toutes ses responsabilités dans la situation délicate qui s'annonce.